

Rundbrief Nr. 73

April 2021

Pedro & Dorle Rodríguez

Apdo. 467 · 38760 Los Llanos de Aridane
La Palma · Spanien

Tel.: 00 34 922 46 09 76

WhatsApp: 00 34 60 50 90 792

Mobil: 00 34 635 56 81 36

E-Mail: pdrodriguez@vdm.org

Der Mensch denkt, Gott lenkt...

Oder wie es in Sprüche 16, 9 heisst: „Das Herz des Menschen plant seinen Weg, aber der Herr lenkt seinen Schritt.“ In diesen Zeiten kann man nur einen Schritt vor den andern setzen; planen ja, aber ob es dann auch so wird, weiss Gott allein.

Grad las ich nochmal den Rundbrief vom November und will nur kurz anmerken: Zum deutschen Heiligabend-Gottesdienst kamen sogar noch weniger Menschen, als erwartet, nur um die 30;

aber im Februar füllten sich die Reihen bis zum zugelassenen Limit. Gott sei Dank!

Von November bis März sind viele Dinge passiert, die wir hier gar nicht alle erwähnen können. Gott sei Dank, hat sich die ungesunde Unruhe in der Gemeinder wieder gelegt. Unstimmigkeiten über Corona mussten der Einheit Platz machen. Gott sei alle Ehre! Im Januar hatten wir den Seminaristen Josué (40) unter uns; einer der Kandidaten, der als möglicher Pastor in Frage käme. Der andere Seminarist kam für die Karwoche auf die Insel: Pedro H. (22). Wird einer von den beiden die

Gemeinde später leiten, oder hat Gott noch jemand anderen für uns? Danke, wenn Ihr dafür mitbetet.

Am Ostersonntag -und das gehört eigentlich in die Rubrik FAMILIE wurde unser Julián in der Schweiz getauft. Noch ist der Link einsehbar. Schaut ab Minute 57 und 1:07 - HALLELUJA!

<https://youtu.be/AI7N6rNtpD0>

Nun richten wir unsern Blick auf den Sommer, planen den Reisedienst im Juli und August. Wenn die Lage es zulässt, möchten wir mögliche viele Gemeinden und Kreise besuchen. Bitte meldet Euch bei uns, um Termine auszumachen (wenn nicht präsent, dann über Zoom). Planen dürfen wir ja... dann zeigt es sich, wie die Umsetzung wird. „Der Mensch denkt, Gott lenkt“.

FAMILIE

Gott sei Dank, durften wir im Dezember Deborah und Simón mit Familien in Granada sehen,



trotz Corona, und somit Weihnachten einfach vorfeiern. Die ersten 2 Wochen im Februar genoss Dorle die Zeit mit unserm Julián in der Schweiz, nachdem wir uns 2 Jahre nicht live gesehen hatten. 10 Tage Quarantäne und ein bisschen Tourismus sorgten für Ruhe und Krafttanken, denn es sollte Schlag auf Schlag weiter gehen im Gemeindeleben. Anfang März verstarb in Berlin Dorle's Vater und auch dieses Abschiednehmen war vor Ort, erst in Berlin, dann mit Trauerfeier in Trier, möglich. Gott ist gut!

Zukunftsplanung

Deborah & Óscar erwarten Ende Mai ihren ersten Nachwuchs. Wir haben gebucht, um unser 2. Enkelchen zu begrüßen und sind so dankbar für diese geschenkte Familienzeit in den letzten Monaten! Der Vorstand der spanischen

Baptisten hat uns als Kandidaten für Äquatorial Guinea (südlich von Kamerun) angenommen und so Gott will und wir leben, werden wir im Oktober für einen Monat nach Afrika gehen, um die Arbeit vor Ort kennen zu lernen und nach der Rente (Sept'22) geht dort das Abenteuer mit Jesus vielleicht weiter?
Begleitet Ihr uns im Gebet?

Viele von Euch unterstützen uns schon seit 30 Jahren!! DANKE, danke, danke!!! Der HERR vergelt's!!!!

Pedro y Dorle

Rodríguez
Apdo. 467
38760 Los Llanos de Aridane
La Palma · Spanien
Tel.: 00 34 922 460976

Spendenkonto
VDM e.V. · KD Bank
IBAN: DE53 3506 0190 1011 8300 10
BIC: GENODED1DKD
Verwendungszweck:
Rodríguez AC064000



Dorle & Deborah in Granada



Dorle & Simón in Facetime



Julián & Dorle in Bern (CH)